



## Echange avec Tomelloso

publié le 11/06/2017

Le lycée de la Venise Verte est jumelé depuis 1998 avec Tomelloso, ville d'Espagne de la province de Ciudad Real dans la communauté autonome de Castille-La Manche (à 200 km de Madrid).

Cet échange a pour objectif de créer des liens d'amitié et culturels entre les élèves de différents établissements scolaires de Tomelloso et ceux du lycée.

Une année sur deux, vers le mois d'avril, une cinquantaine d'élèves des deux pays se retrouvent soit en France, soit en Espagne, en famille.

Cet échange est chaque année, une belle réussite. Ci-joint quelques photos de la dernière rencontre début avril à Tomelloso.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.